



2020年横浜港

ビッグニュース

横浜市港湾局

国際競争力強化への取組

8月 南本牧ふ頭 MC4コンテナターミナル供用開始

世界最大級のコンテナ船に対応できる国内最大水深18mを有するMC4の竣工により、MC3・4は延長900m連続バースの高規格コンテナターミナルとなり、MC1～4の全てのターミナルの一体利用が可能となりました。



関東地方整備局提供

8月 大黒ふ頭C3ターミナルが自動車ターミナルとしてリニューアル

C3コンテナターミナルは、8月から自動車ターミナルとしての利用を始めました。完成車や建設機械等の輸出・輸入における荷役作業、蔵置及びトランシップなど多様なニーズに対応した運営の実現により、横浜港の自動車取扱機能が更に強化されました。



2月、4月、8月 ロジスティクス機能強化

南本牧ふ頭で新倉庫が稼働し、既に稼働中の2棟と合わせて総延床面積9万㎡を超えるロジスティクス拠点の形成が実現しました。また、本牧ふ頭A突堤では、2019年度に引き続き、民間倉庫の建設が新たに着手となり、拠点形成への動きが本格化しています。



2月 新本牧ふ頭着工

大水深高規格コンテナターミナルと高度なロジスティクス施設からなる新本牧ふ頭の整備に本格的に着手しました。現在、地盤改良工事やケーソン製作工事等を進めています。



8月 働きやすい港づくりへ

港湾で働く女性が安心して働くことができる環境づくりのため、日常的に利用されているトイレのうち、女性専用トイレがない上屋等全17箇所に、屋外ユニットトイレの設置を行いました。

8月 LNGバンカリング船進水式

船舶からの排出ガス規制を踏まえた国際競争力の強化・船舶の寄港促進に向け、LNGバンカリング(液化天然ガスの供給)拠点形成事業を推進しています。8月には、横浜川崎国際港湾(株)等が出資するエコバンカーシップ(株)が建造するLNGバンカリング船が進水式を行いました。



クルーズ再開

11月 国内クルーズの再開

国土交通省によるクルーズの再開に向けたガイドラインの公表を受け、船会社とともにトライアル運航や感染者発生時の対応訓練を実施しました。それを踏まえ、国や県を含めた衛生主管部局、医療機関等とともにクルーズの受入態勢を構築し、11月から国内ショートクルーズの受入を再開させました。

11月2日に「飛鳥II」、7日に「にっぽん丸」が横浜港発着クルーズを再開し、12月には「ばしふいっくびいなす」が再開を予定しています。



山下ふ頭の暫定利用

7月 連節バス「BAYSIDE BLUE」運行開始

7月23日より横浜駅からみなとみらい21地区等を經由して山下ふ頭を結ぶ連節バス「BAYSIDE BLUE」の運行が開始されました。運行開始に合わせ、山下ふ頭には暫定的に交通広場とバス待合所を整備しました。



12月 GUNDAM FACTORY YOKOHAMAオープン!

12月19日に「GUNDAM FACTORY YOKOHAMA」が山下ふ頭でオープンします。18mの実物大、動くガンダムが展示されます。



迅速な台風対応

9月 金沢区福浦・幸浦地区、中区本牧地区の護岸復旧概成

2019年の台風の高波により被災した金沢区福浦・幸浦地区及び中区本牧地区の護岸の高上げ及び消波ブロックの設置等の護岸の復旧が概ね完了しました。このことにより、想定し得る最大の高潮・高波による浸水を防ぐことができるようになりました。



5月 南本牧はま道路の供用再開

2019年の台風による記録的な暴風により流された貨物船が接触し大きな被害を受け通行止めとしていた南本牧はま道路の早期復旧に向け精力的に取り組んだ結果、8か月後の5月7日に再開することができました。



新たな賑わいの拠点づくり

4月 12月 みなとみらい21地区の回遊性向上

4月に横浜駅方面とパシフィック横浜ノースをつなぐキングモール橋が開通しました。また、みなとみらい新港地区と中央地区を結ぶ女神橋が年内に供用を予定しており、みなとみらい21地区の回遊性が更に向上します。



キングモール橋



女神橋

8月 9月 ハンマーヘッドパーク・デッキと新港ふ頭さん橋の完成

近代化産業遺産のハンマーヘッドクレーンや、客船を間近に臨み横浜港を一望できるハンマーヘッドパーク・デッキが8月28日、新港ふ頭先端部にオープンしました。また、9月11日には、隣接部に、水上交通の拠点となる、新港ふ頭さん橋の供用を開始しました。



3月 10月 帆船日本丸

2か年にわたる大規模改修終了
20年ぶりにドライドックによる船底の外板の貼替や船体塗装、甲板のチーク材貼替やマスト周辺の金具の交換などの修繕を行い、2020年3月に完了しました。また10月には、「総帆展帆」等の海事思想の普及に係る取組が評価され、(公財)帆船日本丸記念財団が、海洋立国推進功労者表彰(内閣総理大臣賞)を受賞しました。



6月 三井アウトレットパーク 横浜ベイサイドオープン

2018年4月に約3haの市保有土地を三井不動産株式会社へ売却し、同社が全面建替計画を進めてきたアウトレット施設が、従前の2倍以上となる約170に店舗数を拡大し、6月4日に営業を開始しました。

